
もちはら あかり介護職を目指す学生
～介護職の卵～

☆介護職に興味を持った
きっかけは？
高校時代に学校説明会があり、
その時の説明やパンフレットを見
て、資格が取れるのも魅力で、
「介護っていう道もあるんだ
なー」と興味を持ったのがきっか
けです。その時初めて「介護」を
意識するようになりました。
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☆もっと介護に興味を持ってもら
うにはどうしたらいいと思う？
やっぱり「介護」についてあまり良いイ
メージを持っていないという人が多いので、
まずは介護について知ってもらう機会があ
ればいいのかなと思います。実際に体験し
て初めてわかることもあるので、ボラン
ティアに参加するなど、何かきっかけがあ
れば、今までのイメージとは違う部分も見
えて、自然と興味がわいてくるのではない
かと思います。
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☆休みの日は何し
てる？
寮の目の前が海なの
で、よくひとりで海を
眺めたり、ランニング
をしています。
あとは、カフェに行
くのも大好きで、イン
ターネットに載ってな
いカフェを見つけたり
すると、思わず入って
しまいます 

☆介護について学んでみてどう？
入学して間もないので、今はただ覚えるこ
とが多く、専門用語にも苦戦してます(笑)
あとは、介護って意外と体を動かすので、
慣れないせいもあり、大変だなと感じてると
ころです。
でも、レクリエーション関係の授業はすご
く面白いです！レクリエーションはただの遊
びというイメージですが、実はすごく頭を使
うもので、効果的なものにするにはどうした
らいいか、楽しんでもらうにはどうすればい
いかなど、悩みながら企画するのが楽しかっ
たです。
９月に初めての実習があるので、それまで
に色々なことを学んでいきたいと思ってます。


